



Ciudad Real



La portavoz del Grupo Municipal Popular, Rosa Romero: “Los perdedores Page y Zamora tienen gobiernos idénticos basados en la radicalidad, en no aportar soluciones y en hacerse fotos, que es lo único que saben hacer”

Romero ha informado sobre la moción presentada por el Grupo Municipal Popular para la defensa del Estado de Derecho y la cohesión de España. En su opinión, el Ayuntamiento de Ciudad Real, como lugar donde está representada la soberanía popular de la capital, “debe pronunciarse y defender tanto la unidad de España como la Constitución, el mejor marco de convivencia posible”. “Si finalmente Pilar Zamora vota en contra de dicha moción, confirmaría que gobierna dando la espalda a la ciudadanía y que su gestión está marcada por la “radicalidad” fruto de los pactos con Ganemos para poder llegar al poder.



Rosa Romero

En cuanto a la situación de la empresa Elcogas, Romero asegura que el Gobierno de Page “ha abandonado por completo a Puertollano y a sus trabajadores. El Grupo Municipal Popular ha presentado una moción de urgencia en el Ayuntamiento de Ciudad Real. Ha recordado que el tema ya fue tratado hace unos meses, cuando gobernaba el PP, y que se consiguió el apoyo de todos los grupos políticos. Ha destacado que el Ministerio de Industria ya ha movido ficha y que se ha comprometido a pagar 20 millones de euros para dar una solución viable a Elcogas. Sin embargo, Page “ni está ni se le espera, sólo se ha limitado a hacerse fotos una y otra vez”. “Ahora que ha llegado al Gobierno gracias a Podemos echa balones fuera y se escuda en la legislación para no hacer nada”. Está convencida de que fórmulas legales “siempre hay, lo que hay que tener es voluntad política real y buscarlas”. Ha indicado que la actitud de Emiliano García-Page le lleva a pensar que si tenía tan claro que no tenía competencias sobre Elcogas lo único que buscaba al reunirse con los trabajadores era hacerse la foto.



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Juan José Jiménez Prieto: “Cien días, más de lo mismo y nada de nada”

Jiménez Prieto ha hecho balance de los cien días de gobierno del PSOE en la localidad, un balance que no merece el aprobado ya que “no se atisba ningún signo de mejora”, sino “más de lo mismo o nada de nada”, destacando que no “se tiene ningún plan de futuro para Puertollano, ni son capaces de solucionar los problemas que ya son históricos en nuestra ciudad”. Promesas y compromisos no cumplidos son las palabras que, a juicio de Jiménez Prieto, resuenan en la cabeza de los populares, y que vienen acompañadas “de falta de transparencia por parte del equipo de Gobierno, falta de liderazgo y poca eficiencia”. “Lo realmente grave del actual equipo es su incapacidad para gobernar, en primer lugar porque no tienen un plan estratégico para Puertollano y en segundo lugar porque no tienen asumidos el significado de algunos conceptos cuando hablamos de gestión de recursos públicos”, siendo uno de ellos la transparencia y otro la eficiencia”. “Queremos que la ciudad funcione y tener un equipo de Gobierno potente, pero por desgracia no es así, ojalá las cosas cambien”. Ha criticado el plan de turismo y ha recordado que en plena campaña electoral se presentaba este plan “con urgencia y tremenda importancia”, contratando para el mismo a una empresa a la que se había pagado unos 50.000 euros con fondos de la Diputación Provincial y que conllevaba 40 actuaciones “que ya deberían estar abordadas en parte”. Frente a esto, ha indicado que el PP ha cumplido sus cien días en la oposición “cautos y expectantes, pero sobre todo colaborativos”. Hemos aconsejado, hemos ayudado, hemos abierto líneas de trabajo y seguiremos haciéndolo”.



Juan José Jimenez Prieto